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ИСТОРИЯ ТУРИЗМА 
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Статья посвящена исследованию особенностей обретения и укрепления статуса Свердловской области на мировой 

арене с XIX в., когда уровень развития промышленности и политических связей региона обусловил развитие туристи-

ческих связей как внутри государства, так и извне, вплоть до настоящего времени, когда завершилось формирование 

международной правосубъектности Свердловской области. Специфика формирования международных связей в сфере 

туризма сначала Пермской губернии, потом Уральской области и затем Свердловской области определяется посред-

ством изучения документов (нормативно-правовых актов, договоров, протоколов, соглашений), содержащихся в фон-

дах Государственного архива Свердловской области (ГАСО). Анализ документов, хранящихся в ГАСО, посвященных 

внешним связям региона, включая трансграничное сотрудничество в сфере туризма, позволяет прийти к выводу, что 

к настоящему времени заложен прочный фундамент для поступательного и беспрерывного развития международной 

правосубъектности Свердловской области. 
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The article is devoted to study of peculiarities of acquiring and strengthening the Sverdlovsk region status on the world 

stage, since the 19th century, when both the level of industrial development and political ties of the region determined the 

development of tourist relations both inside the state and outside, up to the present time, when the formation of international 

legal personality of the Sverdlovsk region. The specifics of development of external relations firstly of Perm province, after that the 

Ural region and then the Sverdlovsk region are determined by studying the documents (regulatory legal acts, contracts, protocols, 

agreements) contained in the funds of the Sverdlovsk Region State Archive (SSA). An analysis of SSA documents, devoted to 

the region’s external relations, including transnational cooperation in tourism sphere allows concluding that by present times a 

solid foundation for the progressive and continuous development of Sverdlovsk region international legal personality has been 

achieved.
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